



学校だより

12月号(第528号)
令和元年11月29日
横浜市立すみれが丘小学校

学校教育目標

〈すすんで みんなで れいをつくして がんばりつづけて おもいあって かがやきつづける すみれっ子〉
～豊かな人間関係の中で、一人ひとりが自分のよさを十分に発揮し、互いに高め合う子を育てます～

工事が無事に完了 きれいな校舎に生まれ変わりました！

校長 吉田 茂樹

11月は、スポーツや芸術の秋にふさわしく、6年生は、市体育大会（三ツ沢公園陸上競技場）に、3年生は区音楽会（都筑公会堂）に出場しました。6年生は、実際に見る400mトラックの広さに、3年生は、ホールの大きさに驚きながらも新鮮な気持ちで練習の成果をそれぞれ発揮してきました。他の学校の演技・競技を見たり、合唱・合奏を聴いたりできたこともとてもよい機会だったと思います。今は、14日の土曜参観日に行われる音楽発表会に向けて心をひとつにして練習に励んでいます。授業と併せて是非、ご参観いただけると幸いです。



さて、7月から始まった大規模外壁修繕工事が11月末にようやく完了しました。創立44年目を迎えるすみれが丘小学校ですが、外壁がホワイト系にきれいに塗装され、新築のように生まれ変わりました。校舎を覆っていた網や足場が取り外され、校舎が見えたときの子どもたちの「きれいになった！」の歓声が印象的でした。また、夏季休業中には、窓のサッシも交換され、耐震性にも優れたものになりました。保護者・地域の皆様には、工事に伴い、ご不便・ご迷惑をお掛けしたことと思います。ご理解・ご協力、誠にありがとうございました。また、工事関係者の皆様には、猛暑・台風など厳しい状況のもと、安全第一に作業していただき、心よりお礼申し上げます。



11月17日（日）には、すみれが丘町内会、本校PTA、都筑警察署の共催による「親子のチリリンスクール（自転車講習会）」が秋晴れの下、実施されました。大勢の子どもたち・保護者の方が参加し、腹話術ショーや歌の交通安全、自転車の実技体験、パトカーや白バイ乗車体験（私も初めて乗らせていただきました）、安全免許証の交付など楽しみながら交通安全について学んでいたことがとてもよかったです。是非、来年度も多くの方に参加していただき、交通安全への意識を高めていただければと願っています。



今年も残り3週間余りで冬休みを迎えます。都筑区内でもインフルエンザが流行しています。手洗い・うがい・衣服の調整など予防に努めていただければと思います。